
 

第 1676 回例会 2022・10・25            ﾆｺﾆｺ 15，000 円  累計 261,000 円 

 

 

 

 

    

 

 

 

  会長の時間        荻野 陽一 

皆さんこんにちは、早いものでもう 10 月も後半

になろうとしています。 私としては今 年は大変な

年なので、早く過ぎてくれればと思っております

が・・・ 

又、このところ不規 則な天候が続いております

が皆様健康には十分注意してください。 

本日は、白井ガバナー補佐においでいただいてい

ます。 先ほど当クラブに関する書類 を点検してい

ただきました。12 項目を超える書類が有るのに驚

きました。 私たち所沢西ロータリークラブは事務

局の大原さんが全て把握されていて完璧に処理を 

 

 

 

                       

されている ので、本日は何の問題もなく白井様に 

見ていただくことが出来ました。 いつも大原さん

には大変お世話になります。  

又、点検していただきました白井ガバナー補佐、

大変 ありがとうございました。 白井様には、この

後卓話を頂くことになっておりますが、 その前に

臨時では有りますが代表委員長によるクラブ協議

会を計画いたしました。 その後に感想もふくめま

して、お話をお聞かせいただければと思っています。  

どうぞ白井ガバナー補佐よろしくお願いいたし

ます 

 

幹事報告          金岡 悟 

       ﾊｲﾗｲﾄよねやま  271号 

       地区会計報告書について訂正及びお詫び 

       ﾎﾟﾘｵﾃﾞｰに関する販促品の配布について 

  END POLIO NOW 団扇 をいただきました。 

       SL ジャックﾌﾟﾛｼﾞｴｸﾄ参加申し込みのお礼とご 

案内 

       所沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 

■出席報告 

月 日 10/18 

会員数 34 

出席者 30 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 鈴木 伴忠 

 

 

鈴木 真澄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

10/25 ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 

    市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 

11/1  例会取り消し 

11/8  県議会議員 

     岡田 静佳様 

 



 ZOOM 配信について 

      「 第 26 回・所沢ﾌﾚﾝﾄﾞﾘｰｶｯﾌﾟｻｯｶｰ大会」協賛の 

  ご依頼について 

       週報・・・・新所沢 RC 

 

ニコニコボックス    恒良 裕子 

荻野 陽一 本日は、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の白井 威（たけ 

       し）様においでいただき、関係書類 

の点検をしていただきました。大変 

ありがとうございました。卓話もど 

うぞよろしくお願い致します。 

金岡 悟  白井ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 本日はようこそ

お出で頂きましてありがとうござい

ます。先程の書類点検お疲れ様でし

た。  

石井 實  今年も、地区大会で永年 皆勤で表彰 

されました。 

須澤 一男 本日 早退します。 

栗原 和明 第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 白井様所沢

西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞへようこそお越しいた

だきました。本日はどうぞよろしく

お願い致します。 

木村 孝子 皆様 こんにちは。本日 日高ﾛｰﾀﾘｰｸﾗ 

ﾌﾞｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 白井 威様 お忙しい中 

 出席有難うございます。卓話楽しみに 

しております。宜しくお願い致します。 

室伏 秀樹 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 白井様 本当に 本当に 

ご苦労様です。体験者としてご同情に

耐えません。 

内田 学  白井様ようこそ西 RC へ。本日は宜し 

くお願いします。 

師岡 友次 白井ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 所沢西RCによう 

こそ。本日は卓話宜しくお願いします。 

髙橋 和男 白井ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様 本日は大変遠方の 

ところお越しいただき 有難うござい 

ます。短い時間ですがゆっくりしてい 

らしてください。 

恒良 裕子 本日はｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の白井 威様 所沢 

西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞにお越しいただき有難う 

ございます。宜しくお願い致します。 

木下 精基 第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 白井 威様 

 本日の卓話宜しくお願いします。 

和記 毅  白井 毅ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 本日 卓話 宜し 

くお願いします。 

内野 忍  白井ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 本日はお越しいただ 

き有難うございます。宜しくお願い致 

します。 

 

 

司会  荻野 陽一会長 

 

         ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長    木下 精基 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ管理運営委員長の木下です。基本方針伝統

ある所沢西ロータリークラブのロータリー活動に

誇りを持ち、魅力ある活動を楽しく、親睦を深めな

がら各委員会が積極的に活動できる様、推進します。  

活動計画委員会の活動が１日も早く実施されるよ

う協力し合い、数年後を見据えたクラブ運営の取り

組みをします。 

①出席促進・ニコニコです。 

現在スタートして４ヶ月に入りますが、メイキ

ャップ等もあり、目標額に順調なすべり出しと

なっております。 

②次に、出席です。 

現在平均に 80％～87％位の出席があります。 

出席向上に向けて頑張って行きましょう。 

③続いて、クラブ会報です。 

 例会が開催する度に、報告書等を収集する。 



そして、写真を撮って編集する。 

毎回見やすく、読みやすく、そして楽しく週報

を作り上げていく。 

これからも宜しくお願いします。 

④親睦です。 

 例会の卓話に様々な方に来てもらっています。 

今後も、卓話に呼んでおりますので、出席向上

に向けお願いします。 

７月にスターティングパーティーを開催して新

年度が始まりました。 

１０月は、本日ですが、ガバナー補佐「白井 威 

様」がご訪問されております。 

次週は、ガバナー公式訪問として「村田 貴紀 

様」が来られます。 その日は夜間例会で、市

内５クラブ合同例会となります。 

今後の予定と致しましては、 

１１月には所沢西 RC「秋のゴルフ大会」開催。 

１２月には、クリスマスパーティー開催。 

2023年１月には、新年会開催。  

４月にはお花見。 

５月には親睦旅行。 

６月は、エンディングパーティーとして年度が

変わります。 

 ⑤続いて、プログラム委員会ですが限られた時間

内に取りまとめた内容を伝える卓話。 

とても効果的で人を引き付ける話術は、毎度驚

かされます。 

これからも良き卓話者の方をお願いします。 

ここ数年前より新会員は勿論、会員同志に対し

てもコミュニケーションを取る目的として会員

の座わる席は、毎回くじ番号を引くようにもな

りました。色々な人の意見を聞けるきっかけに

もなります。 

今後の予定行事は、コロナの影響が減少もあり、

社会活動も徐々に動き始めた事を検討し、参加

人数等の規制もなく、多くの方々が参加出来る

様努めて参りたいと思います。 

以上で、クラブ管理運営委員会よりのご報告と

ご協力のお願いとさせて頂きます。 

 

         会員増強委員長      鈴木 真澄 

         代読 石井 秀夫副委員長 

  

当クラブ荻野陽一会長の今年度の活動方針であ

る「クラブの未来を想像して魅力あるクラブに育て

る」の中のひとに、会員増強は若い人、女性会員を

中心にクラブの 5年後、10年後を想像して会員を増

やすこととあります。 

 皆さんご存知のとおり、コロナ禍の影響もあり、

企業存続が厳しい状況で、企業数の減少が免れない

現実はありますが、当クラブも、若い年齢層の入会

者も増えている現状です。 

クラブの存続と飛躍するためにも、しっかりと増

強戦略を立て、実行することが大事であると考えて

おります、今年度は 5名の増強目標とお医者さんの

入会計画を立てました。 

現在の状況ですが、会員の皆様から入会予定者 11

名を挙げていただきました。 

そのうち二世が 3名で 8名は初めての会社です、（内

女性 2名） 

 これから各候補の会社を訪問してロータリーク

ラブを理解して頂き、賛同できる方に入会を勧めて

行く計画です。  

会員の皆様にも知人で候補となり得る方がおり

ましたら、 

改めてご協力を宜しくお願い致します。 



         奉仕プロジェクト委員長     木村 孝子 

皆様、こんにちは 奉仕プロジェクト委員会委員

長 木村孝子です。 

本日はご多用のところ、ガバナー補佐白井威様 

所沢西ロータリークラブにお越し頂きありがとう

ございました。 

短い時間ではございますがどうぞ楽しんで頂き、

また卓話宜しくお願い致します。 

本年度の奉仕プロジェクト委員会は四部門で構

成されております。 

奉仕プロジェクト委員会副委員長に堀江大様、職

業奉仕は徳江様、社会奉仕は高橋様、国際奉仕は内

田様、青少年は中様を中心とした会員の皆様と共に

地域に根差した活動を展開しております。 

事業の一つでありますこども「とうきち」将棋大

会を紹介させて頂きます。 

コロナ感染症拡大防止の為、二年間開催出来ませ

んでした「とうきち」将棋大会が市内５ロータリー

クラブ主催、所沢市・所沢市教育委員会・日本将棋

連盟所沢支部後援により三年ぶりに開催出来る運

びとなりました事を嬉しく思います。 

今回は所沢西ロータリークラブ担当との事で

色々とやるべきことがありますが、会員の皆様の温

かいご理解とご協力を頂き、たくさんの子ども達の

笑顔が見れたらいいなと思っております。 

こども「とうきち」将棋大会が無事に、また成功

に終われます様に努めたいと思います。皆様のご協

力をどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

         財団・米山委員長         堀江 大 

 

 

 

 

 

 

 

 

外国人留学生を支援する民間最大ロータリクラ

ブ  国内２２００のロータリクラブで年間９０

０人の留学生を支援 事業費は１４億５千万円 

これまで２３０００人、１３０国の学生を支援し

ています。 

今後ともご理解ご支援の程よろしくお願いいた

します。 

 

 卓話 国際ロータリー 第２５７０地区 

      第３グループ ガバナー補佐 

             白井 威様 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 自己紹介 

２． 所沢西クラブのこと 

創立３８年目、３４名と歴史あるクラブ。毎週

火曜日昼例会。 

会員構成が２０年以上１２人、５年未満８人、

中堅１４人とバランス良い。 

また、３０年以上出席率１００％の会員がいた

りロータリー活動にとても熱心に思えます。  

日高ＲＣで毎年３月開催のチャリティーゴル

フコンペに参加してもらっている。 

荻野会長の方針として、ＤＸの促進、マイロー

タリー登録してラーニングの活用促進、女性会

員の増強に努める。 



１９８８年より台湾吉安ＲＣとの姉妹クラブ

締結により日中友好に努めている。 

親睦活動費が潤沢であり、週報で拝見しました

が年度始めと終わりの親睦会の写真などから

とても和やかな雰囲気のクラブに思える。 

年度計画書のクラブ概要に所沢５クラブの地

域の区別が書いてあって分かりやすい。今は地

域を超えてる模様。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３． 補佐訪問を通じて感じること 

各クラブの会長が、他クラブがどんなことをし

てるのかを知りたいと思ってる。 

市内にクラブが２つある入間では、市内の子供

たちへの支援を探している。 

市内でなにが困っていて何を必要なことなの

かを知ることから、子ども食堂やフードパント

リーへの支援を模索している。 

狭山市も２つｸﾗﾌﾞがあり、子供の作文ｺﾝｸｰﾙを

毎年、継続事業としていたり、会員の所有する

畑で芋を栽培し子供たちと収穫作業をして、そ

の作物を子ども食堂に寄付をしている。 

日高では市内の野球ﾁｰﾑへの支援をしていたが、

ｸﾞﾗﾝﾄﾞの都合で打ち切りとなったので新たな

奉仕として、ﾌｰﾄﾞﾊﾟﾝﾄﾘｰへの支援を模索してい

る。 

こういった要望が多かったので２５７０地区

で村田ガバナーの肝いりで創設された 

こども家庭委員会を呼び子供の貧困問題から

の脱却について学ぶなどなんらかの支援を考

えだしてきている。 

 人数が少ないクラブでも米山奨学生を受け

入れたりしてクラブ活性化に努めだしている。

所沢中央では１０年くらい奨学生受け入れを

していなかったが今年度、お金がかかる青少年

交換留学生の受け入れを始めた。 

地区と第３グループからの支援金と会員１人

１人の協力のもと、８月よりスタートした。 

各クラブ例会へ訪問して感じることとして、進

行内容はどのクラブも同じ方式で同じことを

やってるが、クラブごとの歴史があるようにな

にかそれぞれの空気が違い、様々な感じがある。 

こういった違いを感じるのを私も皆様に伝え

ていきたいが、各クラブの会長が一同に会する

ときには他ｸﾗﾌﾞの会長と情報交換できればと

思う。会長幹事会の運営にも生かしていきたい。 

先日の会長幹事会で第３グループ内での決め

事を議論して感じたこととして 

１１クラブあつまるなかでそれぞれのクラブ

事情を背負って集まってるので 

全員一致とはならない。 

それをどうやって一つの方向に持っていくの

か、辛抱強く意見を聞き集約していく。 

リーダーシップを学ぶ良い機会 

４． 地区大会お礼 

コロナ禍にも関わらず参加して頂きお礼 

高橋会員のとこのバスで大勢で地区大会に来

ていただいた。 

今年度の地区スタッフをめぐり年度始まる

前からごたごたして各クラブの方を不安な気

持ちにさせたことへの謝罪。 

７月ｽﾀｰﾄから地区運営が後手後手に回る中、

９月２２日帝国ﾎﾃﾙで年度早い時期に式典が出

来たことが良かった。会場の雰囲気も心配され

たがうまく収まり良かったと思う。ＲＩ会長代

理として中村さんが参加できなかったこと 

ｺﾛﾅ禍で去年は１日開催でも良かったが今年

はｳｨｽﾞｺﾛﾅとなったので２日間開催でないとＲ

Ｉ会長代理出席が出来なかった。 

今年は地区大会ｽﾀｯﾌが少なかったのでＡＧ

もかなり手伝い要請が多かった。 

半面、ﾎﾃﾙに２泊３日出来たので個人的には

楽しめてよかったと思う。 

日高のメンバーでも奥さんと宿泊するなど

別の楽しみ方を味わえるのが地区大会や国際

大会なのかと感じた。 

来年６月まで宜しくお願い致します。 

    今週の担当  須澤 一男 


